



Confirma Mier acarreados para la marcha del domingo

PATRICIA RAMÍREZ

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco, reconoció que los legisladores se están organizando para traer gente a la marcha del próximo 27 de noviembre que encabezará el presidente Andrés Manuel López Obrador.

En entrevista, aseguró que la marcha se está organizando por estados, cómo se hace tradicionalmente en eventos de este tipo y los legisladores están buscando apoyar a sus conciudadanos.

“Hay muchas razones que tenemos para celebrar este 27, invitamos a la gente

a que se sume, vamos a ir las diputadas, los diputados, nuestras familias, van a venir de los distritos que están entusiastas y los diputados están haciendo un esfuerzo para que de su dieta, traer y apoyar a la gente que nos va a acompañar”, precisó.

En el mismo sentido, el diputado Hamlet García aseguró que la organización se está haciendo desde los comités locales de Morena en cada entidad federativa y que incluso los legisladores federales están dispuestos a aportar recursos para la movilización e incluso señaló que se habla de aportaciones de alrededor de cinco mil pesos para apoyar a la gente que quiera

FOTO: CUARTOSCURO



Alistan la manifestación para el domingo.

venir a la Ciudad de México.

A su vez, Ignacio Mier Velazco insistió en que cada vez son más las y los mexicanos quienes respaldan y reconocen los logros alcanzados por el gobierno de la Cuarta Transformación durante estos cuatro años.